



## A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día lunes 1 de abril de 2019, en un comunicado del Consejo General de Representantes Estudiantiles del CCH Oriente, con un número no mayor a 200 estudiantes, junto con algunos profesores, decidieron imponer un paro de labores académico-administrativas en el Plantel de 72 horas, los días 2, 3 y 4 de abril del presente año.

Ante tal hecho, la Dirección del Plantel manifiesta que siempre ha estado abierta al diálogo respetuoso entre los integrantes que formamos parte de esta comunidad académica, como la vía más propicia para resolver nuestros problemas y, en tal sentido, no es aceptable que una pequeña parte de la comunidad se asuma como la vocera de más de doce mil quinientos alumnos, de más de 670 profesores y de poco más de 400 trabajadores administrativos. Es por ello que ante esta situación, hacemos un llamado a los promotores del paro de actividades para que reflexionen y no se perjudique a los alumnos que son los realmente afectados con estas acciones.

La Universidad Nacional Autónoma de México es más grande que sus problemas, y es deber de todo universitario refrendar el compromiso de no alterar las funciones básicas de docencia, investigación y difusión de la cultura que nos ha encomendado la sociedad mexicana.

ATENTAMENTE  
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”  
CD. DE MÉXICO A 2 DE ABRIL DE 2019

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE DEL CCH

